

Val de San Vicente consolida una amplia tradición turística

viernes, 20 de enero de 2012

La actividad turística en Val de San Vicente ha ido creciendo progresivamente en los últimos años. La apuesta del Ayuntamiento ha sido decidida en este ámbito y buen ejemplo de ello, son las ya consolidadas tradiciones del descenso del Deva (Fiesta de Interés Turístico Regional), que cada año atrae a miles de piragistas de todo el mundo o la Fiesta de la Gaita Cantabra, donde grupos de gaiteros del norte de España comparten en Unquera su arte en una espectacular fiesta cultural. Declaró Miguel Ángel González Vega, alcalde de Val de San Vicente.

La consolidación de los eventos culturales y deportivos, amplía la oferta turística del municipio. Val de San Vicente participará en el stand de Cantabria en la feria de turismo FITUR que se celebra este fin de semana en Madrid. Corbatas entregadas por los principales obradores del municipio, se ofrecerán a los visitantes del stand cantabro como reclamo para visitar nuestro municipio y nuestra tierra de Cantabria.

PATRIMONIO NATURAL Y CULTURAL

El patrimonio natural de Val de San Vicente es uno de los recursos que más fama confieren a nuestras tierras.

Puerta de los Picos de Europa, Val de San Vicente cuenta con sendas costeras que recorren el litoral donde descubrir nuestras espectaculares playas y sendas que recorren las Rías de Tina Menor y Tina Mayor, desembocaduras de los Ríos Deva y Nansa, que convierten a estos lugares espectaculares en espacios naturales donde disfrutar de las mejores rutas a pie o bicicleta.

El Río Deva que limita Cantabria y Asturias, se ha convertido en un espacio idílico natural, donde se puede disfrutar de la oportunidad de descender sus aguas y así contemplar los paisajes verdes y la fauna de ribera de la costa norte de España.

En el interior, los itinerarios culturales permiten conocer enclaves medievales, como la Torre de Estrada, lugar donde se puede contemplar una exposición permanente sobre la historia de los maquis.

GASTRONOMIA

Las corbatas de Unquera, son el producto más típico que da fama a nuestro municipio. Se trata de un postre de hojaldre que tradicionalmente se acompaña de café o chocolate.

Además de las corbatas, que se pueden disfrutar durante todo el año, el primer domingo de agosto se celebra el Mercadillo anual. Esta celebración cada año se celebra en una de las 14 localidades de Val de San Vicente y permitirá al visitante disfrutar y adquirir los más tradicionales productos típicos y artesanales de Cantabria.

La afortunada situación geográfica fluvial y marítima de Val de San Vicente, ofrece la oportunidad de poder disfrutar de magníficos platos, elaborados con los mejores ingredientes que ofrece el medio natural. Pescados frescos de río y mar, o las mejores carnes del norte de España completan las cartas de los restaurantes y posadas del municipio, además de los más tradicionales platos de cuchara, de los que es referente el cocido montañés.

El alcalde por último, quiso destacar, cómo el tejido asociativo de Val de San Vicente y la hospitalidad de sus gentes, hacen disfrutar a los visitantes que llegan hasta el municipio.